
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Após ouvirmos várias queixas de munícipes reclamando sobre falta de 

atendimentos médicos em algumas oportunidades na USF “Prof. Dr. Domingos 

A. Lomônaco” – Bairro Jardim Eugênio Mendes Lopes, requeremos à 

Municipalidade, que informe à esta Egrégia Casa de Leis: 

 

1. Procede a informação de falta de atendimento de médico (da família) 

na USF? Em caso de resposta positiva: 

1.1 A falta de atendimento é pontual? 

1.2 Quais razões levam a falta desses profissionais? 

1.3 Qual é a quantidade de médicos (da família) 

recomendada para a demanda desta unidade e a oferecida atualmente? 

 

Sala das Sessões, 15 de setembro de 2022 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE ATENDIMENTOS 

MÉDICOS NA USF “PROF. DR. DOMINGOS A. 

LOMÔNACO”, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

EUGÊNIO MENDES LOPES, CONFORME 

ESPECIFICA. 
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